

COPIE D'UNE LETTRE DE MONSIEUR DE REVOLTELLA A LESSEPS.

Trieste 12 Février 1859.

Très honorable Monsieur et ami,
Contre ma dernière d'avant-hier, je suis favorisé par votre estimée du 4 courant et par celle du 9.

J'ai l'honneur de répondre à la première officiellement, au sujet de mes 10 parts de membre fondateur, par la lettre ci-joint; et je viens de donner aujourd'hui à Monsieur Flury-Hérard les instructions analogues pour le versement de

	Frs.	7.500
qui, conjointement aux	Frs.	2.500
contribution faite dans le temps pour travaux prépa-		-----
ratoires forment	Frs.	10.000

versement sur les 100 actions de fondateur que vous voudrez bien faire inscrire à mon nom. Bonne note a été prise que vous approuvez la répartition des frs. 25.000 pour feu M. de Negrelli, en frs. 20.000 à Madame de Negrelli, et frs. 5.000 à M. Weiss de Starkenfels; ce que je vais immédiatement exécuter, pour m'en rembourser par M. Flury-Hérard sous remise des reçus, et sous déduction des susdits Frs. 7.500, qu'il va en attendant verser pour mon compte.

Vous avez parfaitement bien fait d'accepter ma proposition de la dite subdivision des 25.000 frs. car cela engagera de plus en plus M. Weiss à nous continuer sa bonne coopération.

Cette lettre vous parviendra le 16, jour dans lequel vous allez partir pour Berlin; je prévient aujourd'hui M. Weiss-Starkenfels exactement de votre itinéraire, en le prévenant aussi qu'il recevra une lettre de votre part de Berlin, pour l'engager à vous ménager promptement à votre arrivée à Vienne une entrevue avec M. le Ministre de Bruck etc., afin que vous puissiez y dépêcher tout en deux jours. Si vous lui écrivez donc (à M. Weiss-Starkenfels), veuillez y mettre l'adresse Karnthnerstrasse N° 1077 à Vienne.

Je vous fais mes félicitations pour le résultat du second versement ce qui est vraiment charmant sous les circonstances actuelles et cela prouve à l'évidence le transport du public pour cette entreprise humanitaire. Quant à nous autres en Autriche, je me réfère à tout ce que je vous ai écrit, et je suis enchanté d'avoir bientôt le bonheur de vous serrer la main ici, et nous aurons ainsi l'opportunité de causer ensemble à ce sujet.

D'après ce que vous me dites, je dois espérer que votre portrait daguéréotype au stéréoscope sera arrivé à Melon, quant à celui du Vice-Roi j'ai réussi à m'en procurer une esquisse approximative.

Au plaisir donc de vous revoir bientôt; recevez en attendant très cher Monsieur et ami, l'assurance de ma considération très distinguée.

Votre très-dévoué

Signé: P. Revoltella.